

15 décembre 2020

Chères familles,

J'espère que vous allez bien et que votre sécurité est assurée.

En nous approchant de l'hiver, il est probable que nous ayons du mauvais temps qui en une année ordinaire aurait causé la fermeture de toutes les écoles avec suspension de l'enseignement et de l'apprentissage. Cette année, si une tempête de neige ou d'autres conditions climatiques imposent la fermeture des bâtiments scolaires, toutes les écoles dispenseront l'apprentissage à distance ce jour-là. Tous les élèves seront tenus de se connecter et de s'engager dans leur travail à partir de leurs foyers comme ils le font les autres jours où ils apprennent à distance. Les collégiens et les lycéens qui apprennent déjà à distance chaque jour sont tenus de continuer ainsi quelles que soient les conditions climatiques.

La capacité d'enseigner ou d'apprendre à travers le système nous permet de continuer l'apprentissage malgré les fermetures imposées par le mauvais temps. Vous serez quand-même notifiés comme d'habitude quand les bâtiments sont fermés à cause du mauvais temps, mais il n'y aura pas de suspension de l'apprentissage.

Votre école restera en communication rapprochée avec vous en rapport avec les prévisions d'une tempête de neige qui affectera la Ville de New York à partir de la fin d'après-midi du mercredi 16 décembre. Veuillez noter que des repas supplémentaires seront disponibles les mardi 15 décembre et mercredi 16 décembre à emporter chez soi.

N'hésitez pas à contacter votre chef d'établissement si vous avez des questions.

Cordialement,



Richard A. Carranza  
Chancelier  
Département de l'Éducation de la Ville de New York